

# Le 5 décembre ouvre des horizons... Prenons-y toute notre place !

## Indexation des pensions...

Le gouvernement annonce très fort le rétablissement de l'augmentation des pensions sur l'indice INSEE, qui sous évalue l'évolution du coût de la vie. Elle ne concernera que les pensions inférieures à 2.000 € brut... Pour soit disant éviter les effets de seuil, plusieurs taux d'augmentation sont prévus pour les pensions de 2.000 à 2.014 €.

Ces augmentations différenciées posent questions... Comment vont être augmentées les pensions dans l'à venir. Ramener un maximum de retraités à une prestation minimale, octroyée au bon vouloir du Prince? Donner des miettes à certains piquées sur d'autres? Et que penser de ceux qui ont bénéficié de la suppression de l'impôt sur la fortune.

Les mieux lotis des retraités bénéficieront de 20 € par mois...

## Les ultras riches choyés !

Le gouvernement, tous les jours, leur octroie de nouveaux privilèges. Les largesses ne connaissent plus de limites. Avec les entreprises du CAC 40, ils sont désormais les grands assistés de notre société.

C'est un transfert sans précédent des richesses du pays vers une minorité de privilégiés. Les 100 assujettis à l'ISF les plus riches ont gagné 1,7 million d'€ chacun avec la fin de cet impôt, en 2018. Ils sont resservis en 2019 et repasseront à table en 2020.

En évitant ces cadeaux, il était largement possible de réévaluer les pensions pour tous dès 2019.



## Une transfusion très coûteuse.

L'hôpital se meurt. Depuis des mois les personnels luttent pour exiger des crédits, des moyens, de conditions de travail décentes.

Pour satisfaire l'appétit de la finance, le gouvernement condamne les services publics, bloque nos salaires et pensions. Patronat et gouvernement veulent s'accaparer des richesses qui leur échappent encore nos cotisations sociales et salaire socialisé. Ils assèchent

le budget de la Sécu et créent artificiellement un « trou » Ils comptent porter l'estocade avec la mise à bas de nos régimes de retraite. Le gouvernement tente de diviser, joue l'intimidation...

Les usagers, devenus clients, voient leur facture d'électricité grimper.

## La machine à broyer doit être enrayée...

La Poste, prétextant la réforme des retraites, restructure le CSRH de Lannion. Plus de 1.000 dossiers en attente ! Des multiples dysfonctionnements pour les retraités (Paiement des congés payés suite à la mise à la retraite suite à LCM ou CLD, Titre de pension

annulé puis baissé, Retard dans le départ à la retraite suite à CLM ou CLD...). Elle renvoie aussi les retraités vers la fonction publique pour tout le social... Et les contractuels ?

Les retraités d'Orange se voient de plus en plus écartés du social, pourtant créé avec la dimension droits des retraités. Et aucun accord n'a pu être validé sur cette question pour la prochaine mandature...

Avec le reste à charge zéro de Macron, les mutuelles augmentent de 3 % en 2020, amenant les retraités aux

ressources trop faibles à partir sur la pointe des pieds. Pourtant nos problèmes de santé sont souvent liés à notre ex vie au travail... Quelle participation à la mutuelle ?

Et comme les petits salaires font les très petites retraites, nous avons intérêt à converger avec les actifs !

## Les luttes montent !

Dans nos professions, tous les jours les luttes des postiers résonnent dans nos localités contre les fermetures des bureaux de poste, la dégradation

du service public postal.

Les retraités dans l'unité, luttent pour leur pouvoir d'achat.

Dans l'énergie, on se bat contre le démantèlement de leur entreprise.

Dans la santé, on multiplie les mobilisations.

Les cheminots défendent pied à pied le service public ferroviaire.

Salariés de la fonction publique, de droit privé, de petites et grandes entreprises, retraités, étudiants, gilets jaunes, blouses blanches, gilets rouges, nous n'en pouvons plus de continuer à engraisser les plus riches au détriment de nos salaires et pensions, du besoin au quotidien des services publics.

Nous sommes tous des assurés sociaux, la Sécu est notre bien commun, elle nous protège tout au long de notre vie.



**Nous appelons tous les retraités et retraitables de la **CGT** FAPT**

**avec nos camarades actifs**

**à nous rassembler,**

**à rejoindre les piquets de grève,**

**à converger ensemble**

**dans les MANIFESTATIONS**

**organisées dans le pays**

**Jeudi 5 décembre**

**avec nos  
syndicats**

**Retraités - Retraitables MOBILISONS-NOUS  
Pour INTERPELLER les DIRECTIONS d'ENTREPRISES**



**Bulletin de syndicalisation CGT**

**UFR**

Nom :

Prénom :

Age :

Adresse :

Code postal :

Retraité(e) La Poste

Retraitable La Poste

Téléphone (facultatif) :

Ville :

Orange

Orange

Adresse électronique (facultatif) :

autre

autre

Bulletin à renvoyer à UFR [ufr@cgt-fapt.fr](mailto:ufr@cgt-fapt.fr)

Fédération nationale des salariés du secteur des activités postales et de télécommunications **CGT**  
263, rue de Paris - Case 545 - 93515 Montreuil Cedex - Tél. : 01 48 18 54 00 - Fax : 01 48 59 25 22 - C.C.P. Paris 20376 D  
<http://www.cgt-fapt.fr/> - e-mail : [fede@cgt-fapt.fr](mailto:fede@cgt-fapt.fr)